

Expresan solidaridad con Francia luego de acciones terroristas en Trebes



La Paz, 23 mar (RHC) Diversos países expresan su rechazo a las acciones terroristas ocurridas en las últimas horas en territorio francés y se solidarizan con las víctimas y el pueblo.

Bolivia expresó su apoyo con el gobierno y el pueblo francés ante los atentados terroristas producidos en la localidad de Trèbes, departamento de Aude, que causó la muerte de ciudadanos inocentes y un gran número de heridos.

En un comunicado emitido por el ministerio de Relaciones Exteriores, la nación andino amazónica reiteró su firme condena a las acciones de fuerza, las operaciones armadas y hechos de terrorismo en todas sus formas y manifestaciones.

Igualmente Costa Rica expresó su absoluta condena al ataque contra ciudadanos que se encontraban en un supermercado en Trèbes, en el sur de Francia, al tiempo que manifestó su solidaridad con el pueblo y gobierno franceses.

'El hecho que sucedió este viernes, cobró la vida de al menos tres personas y dejó otros cuatro civiles heridos, según reportan las autoridades', refiere un comunicado de prensa del Ministerio tico de Relaciones Exteriores y Culto.

Agrega que esas personas habían sido tomadas como rehenes por un hombre, quien presuntamente había proclamado su adhesión al Estado Islámico, antes de ser abatido por las fuerzas de seguridad.

'El gobierno de Costa Rica se solidariza con el pueblo y el gobierno de Francia y expresa las más sentidas condolencias a las familias de las personas afectadas por este hecho de violencia', señala la información oficial.

Costa Rica exhorta a la comunidad internacional para continuar las tareas para cesar este tipo de actos criminales y reitera su apoyo en la lucha contra el narcotráfico, la delincuencia internacional organizada y el terrorismo, concluye el comunicado de prensa.

También la Unión Europea condenó los ataques perpetrados en el sur de Francia, los cuales causaron la muerte de tres personas y heridas a otras cinco.

Durante su comparecencia tras concluir la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del bloque, el presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, manifestó su preocupación por lo sucedido y expresó su solidaridad con el pueblo de ese país.

Por su parte, el líder de la Comisión Europea, Jean Claude-Juncker, lamentó que Francia sea "nuevamente golpeada por un acto cobarde y sangriento" y brindó su apoyo al gobierno galo.

El combate al terrorismo es difícil y largo. Lucharemos y ganaremos juntos, aseveró.

En tanto, el presidente de la Eurocámara, Antonio Tajani, abogó por la unidad de los Estados europeos para enfrentar ese tipo de amenazas y garantizar la seguridad de los ciudadanos.

De acuerdo con los datos más recientes, un marroquí de 25 años realizó tres agresiones en las cuales se registraron varias víctimas: el robo de un automóvil, varios disparos lanzados contra un grupo de integrantes de la Compañía Republicana de Seguridad, y una toma de rehenes en un supermercado de Trebes.

El titular francés de Interior, Gerard Collomb, confirmó que el autor actuó en solitario y fue abatido por las fuerzas de seguridad.

Por su parte, el presidente francés y el primer ministro, Edouard Philippe, afirmaron que todos los elementos indican que se trató de un acto terrorista.

La naturaleza de los hechos se determinó principalmente porque el atacante se identificó como un soldado del Estado Islámico (EI) y demandó la liberación de Salah Abdeslam, único sobreviviente de los atentados del 13 de noviembre de 2015 en París.

Pocas horas después, el EI emitió un comunicado en que reivindicó la autoría de las agresiones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158288-expresan-solidaridad-con-francia-luego-de-acciones-terroristas-en-trebes>



Radio Habana Cuba